

BESUCH DER VOLKSSCHULKINDER AM BAUERNHOF

Um den Kindern Einblick in die Landwirtschaft zu geben, lud Familie Kögler die Volksschulkinder zur Besichtigung ihres Hofes auf die Haag ein. Die Kinder wurden von einem Bus, dessen Kosten von der VP Hochwolkersdorf übernommen wurde, zum Haus der Familie Kögler gebracht. Daniela, Manfred und auch Sohn Benjamin führten die wissbegierigen Kinder durch ihren Stall, die Melkkammer, Lagerräume und Außenanlagen. Nach einer ausgiebigen Stärkung mit selbst gemachten Aufstrichbroten und Säften blieb vor dem Nachhausemarsch noch genug Zeit zum Spielen. Die NÖM AG stellte auch kleine Geschenke zur Verfügung, worüber sich die Kinder sehr freuten.

Es ist uns ein wichtiges Anliegen den Kindern die Bedeutung der Landwirtschaft und die Herkunft unserer Lebensmittel näher zu bringen. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Familie Kögler, den Lehrkräften und beim Organisator GGR Josef Kabinger!



127.750 EURO FÖRDERMITTEL DURCHGESETZT

Die NÖ Landesregierung hat in ihrer Sitzung am 5. Juli 2016 Bedarfszuweisung in der Höhe von 25.000 Euro für Sportplätze, 100.000 Euro für Straßen- und Brückenbau und 2.750 Euro für Güterwegeerhaltung in Hochwolkersdorf beschlossen.

Die enge und gute Zusammenarbeit zwischen dem Land NÖ und der VP Hochwolkersdorf ist Garant für eine tragfähige Partnerschaft.

Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll: „Die Gemeinden sind ein wichtiger Motor für die regionale Wirtschaft und für die positive Entwicklung unseres Landes. Denn wenn die Gemeinden investieren, investieren sie direkt in Infrastruktur, Nahversorgung und Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger.“

VP.GRILL.FEST

Erstmals fand das traditionelle Grillfest der Volkspartei Hochwolkersdorf beim Vereinsraum der Gemeinde statt.

Bei bestem Wetter genossen die zahlreichen Gäste ein gemütliches Beisammensein im und vor dem Zelt oder beim Weinstand. Bestens versorgt wurden sie mit Getränken, Grillwürstel, Kotelette und hausgemachten Mehlspeisen.

Für die Kinder wurde auch in diesem Jahr wieder eine Hüpfburg organisiert, die mit Unterstützung unserer Raiffeisenkasse finanziert wurde – Vielen Dank dafür! Auch vom mittlerweile schon traditionellen Gratis-Eis waren die Kinder begeistert!

Unser Dank für das gelungene Fest geht allen voran an die Organisatoren Josef Hahn und Alexander Rennhofer, sowie an alle fleißigen Helfer und alle tatkräftigen Unterstützer!



DIE VP-HOCHWOLKERSDORF WÜNSCHT IHNEN EINEN SCHÖNEN SOMMER UND ERHOLSAME FERIE!

Einladung zum

Laurenzi-Kirtag

in Hochwolkersdorf

am Sonntag, den **14. August 2016**

Frühschoppen bei „Gerti“

Für ihr leibliches Wohl ist bestens gesorgt.
Musikalisch unterhält Sie das



HAMA-DUO

Am Vormittag: Vorführungen von

Motorsägen- Schnitzer Andreas Schiefer-Flohner

Ab 13:30 Uhr

Blochziehen

in der Dorfstraße



Auf ihr Kommen freuen sich
die Veranstalter.